

Belgique

Publication présentée par la Croix-Rouge de Belgique
à la XV^e Conférence internationale.

XV^e Conférence internationale de la Croix-Rouge,
Tokio, octobre 1934. *L'Action de la Croix-Rouge de Belgique*
(point 6 de l'ordre du jour). — S. l. juillet 1934.
In-8 (146 × 222), 11 p.

Costa-rica

La Croix-Rouge costaricienne et les désastres
du Salvador et du Honduras¹.

Lors des récents désastres² qui se sont abattus sur
les républiques du Salvador et du Honduras, la Croix-
Rouge costaricienne a ouvert une souscription publique ;
la Société a pu envoyer, outre des dons en argent, des
vêtements et différents objets. La présente publication
énumère ces secours et fournit les listes des donateurs ;
la plus importante de ces listes constitue un total de
\$6,411.25.

¹ *La Salud* organo oficial de la Cruz Roja costarricense. *Informe sobre los ingresos y egresos para los damnificados de Honduras y El Salvador*. — San José, 15 de Septiembre de 1934, n^o 48. In-8 (173 × 248), 24 p.

² *Bulletin international*, juillet 1934, p. 624.